



介護医療院 フローレンス 2 番館



2020年6月1日、介護医療院フローレンス2番館が開設されました。安心して経管栄養や喀痰吸引等の医療処置を受けながら、家庭のように「心地よい生活の場」としてスタートしました。利用者さま一人ひとりのこれまでの人生を尊重し、これからの人生に対する想いに寄り添い、幸せを追求していきたいと考えております。

介護医療院の役割でもある充実した看取りケアの実践と、自立支援の先にある次の生活の場の提案にも取り組んでいます。

日々の生活動作そのものをリハビリと考え、看護師・介護職員・リハビリ職員が協力して、利用者さまそれぞれの余暇時間の充実した過ごし方について考えつつ、排泄は可能な限りトイレを利用するなどの取り組みをしています。

日々の生活において、安心して過ごしていただくことはもちろんですが、楽しみや喜びを感じて頂けるように、利用者さまもそして私達職員も、一日の終わりに笑みがこぼれるような施設である為に、多職種で協働して、感染予防に配慮しながら日々レクリエーションや季節ごとに飾り付けをし、イベントを実施していきます。

大事なイベントである『誕生日』もみんなで祝います。